
一 ACTA No'1535
SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL
VEINTE DE ABRIL DEL ANO DOS MIL DIECIOCHO
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua , a 20 de Abril del afio 2018,
siendo las 15H16 el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n Cevallos, da la
bienvenida a los asistentes y solicita se constate el qu6rum reglamentario,
estando presente los siguientes sefiores Concejales: Ab. Mario Aguilar, Eco. Luis
Barona, Sr. Marco C6ceres, Eco. Rodrigo Oiate, Sr. Hugo Villegas; con la
presencia de los seffores Funcionarios: Dr. Hern6n Paredes, Director Financiero;
lng. Vinicio Freire, Jefe Administrativo y Ab. Alvaro Vera, Procurador Sindico; bajo
la presidencia del Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n Cevallos y la Dra.
Ver6nica Ramirez Barrera, Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con
el siguiente ORDEN DEL DIA: '1.- Aprobaci6n del Acta No 1534 de la sesi6n
Ordinaria del Concejo Municipal de fecha 12 de Abril del 2018. 2.- Conocimiento
y resoluci6n de la petici6n de la Sra. Dolores Pozo, de rectificaci6n de los linderos
en el informe de la Comisi6n de Planificaci6n que se adjunta a la resoluci6n de
fraccionamiento del lote de terreno de su propiedad ubicada en el Caserio San
Pedro. Sefior Alcalde: Compafferos Concejales est6 a consideracion el orden del
dia. Sefior Conceial Economista Luis Barona: Que se apruebe seffor Alcalde.
Se6or Conceial Economista Rodriqo Ofiate: Que se apruebe. RESOLUCION
060‐2018
de:Dia. DESARROLLO DE LA SESi Una vez aprobado el orden del dia el
senor Alcaり e SOliCita que se proceda con el PRiMER NUMERAL.‐
APROBACiON DEL ACTA No 1534 DE LA SES:ON ORDiNAR:A DEL
CONCEJO MUNiCiPAL DE FECHA 12 DE ABRiL DEL 2018.Senor Alcalde:
Companeros cOncelales entiendo que el acta fue enviada con la debida
anticipaci6n del caso,si alguien quiere hacer alguna recomendaci6n que porfavor

se pronuncie Senor cOnceial Abocado Mano Aouilar Ninguna de mi parte senor
Alcalde Senor cOnceial Economista Luis Barona: Ninguna Senor cOnceia!
Economista Rodrioo Onate: Ninguna Senor cOnceial Marco Caceres: Ninguna
RESOLUC:ON 061.2018 EI Conceio Municipai por unanimidad RESUELVE:

fecha 12 de Abri:de:2013 sin n:nttna observaci6n.SEGUNDO NUMERAL.‐
CONOC:M:ENTO Y RESOLUC:ON DE LA PETICiON DE LA SRA.DOLORES
POZO,DE RECTiF:CAC:ON DE LOS LiNDEROS EN EL iNFORME DE LA
COM:S:ON DE PLANiF!CAC!ON QUE SE AD」 UNTA A LA RESOLUC16N DE
FRACCiONAM:ENTO  DEL LOTE DE TERRENO DE SU PROPiEDAD
UBiCADA EN EL CASERiO SAN PEDRO.Se da lectura de la pelci6n

Nota: Por falta de espacio en esta p6gina, la peticion se encuentra en la siguiente
p6gina

ContnctO: 2872i48/2872744/2872149

2872710/2872566′ 2872690
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Se da lectura de la petici6n de la Sra. Dolores Pozo

Sefio.

Hugo Vil,cFs

Alcalde GAOM Ce!.llos (S)
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Cevallos,2 de abr‖ de1 2018
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De micon●derad●n:

Y●.●●lores Po♂o con Cedula de identldad No 1801255488 pOr medlo dd prente

expreso un cordial sallldo a:a ve2 que solidto ia rectrncad6n de los linderos en el

informe de la comis16n de Planincad6n que se adlunta a la resolud6n de

fracOtlnamiento dell● te de mi propledad ublcado en el Caserlo san Pedro AdluntO el

infome dela c● mi」 6n de plannca● 6n c●n las Observadones

AmrlzO ala sra Eve!vn Vョ iencia para que retlre esta rectlFlcadOn

Pori● h●rable atenc 6n brlndada expreso ml agradeclmientl

A"ntamente,
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Se da lectura del Oficio del Procurador Sindico
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Se da lectura de1 0flcio de!」 efe de Planincaci6n
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Hasta ahi sefror Alcalde el texto del Oficio. Sefior Alcalde: Compafieros
Concejales ha existido en este caso un pedido por parte de la sefiora Pozo, que
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entiendo habido alguna omisi6n o alg0n error en algrin llndero, pero m5s bien se
ha pedido que se rectifique, tanto Planificaci6n como la parte Juridica cree
conveniente que como fue el 6rgano que dio la debida aprobacion, por lo cual
sugiere que de igual manera este enor sea enmendado dentro del Concejo
Cantonal, esta a consideraci6n compafieros. Est6 a consideraci6n los informes
por parte del Procurador Juridico y del r6cnicos de Planificaci6n. Sefior conceial
Marco C5ceres: Sefior Alcalde, compafieros Concejales buenas tardes, como
Presidente de la Comisi6n de Planificaci6n y como miembro del Concejo
Cantonal, revisadas las falencias que ha habido de parte de nosotros en su
respectivo momento, involuntarias desde luego y con los informes emitidos tanto
del Departamento Juridico como de la Jefatura de planificaci6n, yo considero
pertinente que se d6 paso a la correcrion que el peticionario, la peticionaria ha
solicitado ya que esta debidamente modificado y conegido el informe sefror
Alcalde. Seffor Alcalde: Gracias compafiero, existe una moci6n, tiene apoyo la
moci6n. Seior Conceial Abooado Mario Aouilar: Se6or Alcalde, compafieros
Concejales, sefiores Jefes Departamentales, yo apoy6 la moci6n del compaffero
solamente queria incrementar una cosita si es la facultad, que se apruebe y se
pida las debidas disculpas al usuario por el error cometido por nosotros, porque
es error de nosotros, lo cort6s no quita lo valiente saben decir, a ver si se puede
incluir esa, pedir las debidas disculpas por el error cometido. Sefior Conceial
Economista Rodrioo Ofiate: Se aprueba. Sefiora Secretaria: C6mo quedaria la
resoluci6n, se aprueba la rectificaci6n constante en el informe y se solicita las
debidas disculpas y se le entrega este documento que ha adjuntado el Arquitecto
Ramos, p un informe de c6mo
queda ya efior Alcalde, sefiores
Concejales, compafreros, Sra. Secretaria, se ha solicitado al Arquitecto Ramos,
que dentro del informe que se hace la correcci6n de los linderos se haga una
determinaci6n exacta de c6mo quedarian los lotes con la superficie y linderos
especificos, para que ese documento que se est6 incorporando al expediente de
la resolucion rectificatoria, le sea entregado a la sefiora para que haga la
protocolizaci6n e inscripcion. Sefior Conceial Aboqado Mario Aouilar: Sefior
Alcalde, con las disculpas del caso, yo solicit6 que se incremente dentro de la
moci6n del compafrero Presidente de la Comision de planificacion, tambi6n
sugerla que se incremente de una vez en la resoluci6n los antecedentes de
hecho, los antecedentes de derecho, en base a que se realizo la resoluci6n y que
resuelve este Concejo Cantonal, sobre la rectlficaci6n del lindero Este del lote de
terreno de la sefiora Dolores Pozo, incrementando la moci6n del compafiero,
solicitaria que dentro de la resolucion vaya que de fecha cevallos 1s de enero del
2018, la sefiora Dolores Pozo con c6dula de ciudadanla 180125s488 solicit6 al
seior Alcalde del GAD Municipal se rectifique los linderos de la divisi6n de los
lotes de su propiedad en el lado Este, divisi6n que fue aprobada por el Concejo
Cantonal de fecha 15 de marzo 2018 en su numeral segundo, en el cual se
aprueba la divisi6n de la seiora Dolores Pozo. Sefror Alcalde en base a la
facultad que nos da la Constituci6n de la Rep0blica del Ecuador y asimismo la
facultad que nos da el COOTAD, de resolver asuntos que se nos ponga en
nuestro conocimiento solicitaria sefior Alcalde, incrementando la moci6n del sefror
Presidente de la comisi6n de Planificaci6n se apruebe esta rectificaci6n del
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‖ndero Este,de la divisi6n de la senora Dolores Pozo, resue!ta e1 15 mar20 del
2018, en ia cual quedarian estipulados los linderos del lote n`mero 2 1 Por el
Norte∞ n13 m via al Mirado「  Por el Sur∞ n12, m85 cm lote 2 2 Por e!:ado
Este:52 30 m Manue1 0nate Mayorga y por e1 0este con 53 m Y ellote n6mero
2 2 quedaria con:os siguientes linderos:Porel Nortei Con 12 85 m lote 2 1 Por

el Sur con 12 70 via al Rosal Por el Estei 52 30 m Manue1 0nate Mayorga y por

e10este con 53 18 m Segundo Freire Portero,quedando asi rectincadO el lindero
Este soncitadO por la senOra Dolores Pozo senor Alcalde,solicit6 que se tome en

oonsideraci6n mi observaci6n y se anada a la resoluci6n Senor A!calde:En todo
caso companerOs no s6 si escuch6 mal, la una es via a! Rosal y la otra via al

Mirador,es de lado a lado Senor concelal Economista Rod"oo Onate:Es de lado
a lado                                  Elterreno es αうmo el celular, una
vfa,otra via Senor Alcaldei Se aprueba     manera RESOLuC:ON 062‐2018

Territorial.Autonomia v Descentraiizaci6n establece en su Articulo 57.‐ “Al

su  conocimiento  DOr  parte  dei  AIcalde  o  Aicaidesa.  Con  estas

Cantonai en sesi6n de recha 15 de Marzo 2018-Acta No 1530.Quedando la
llnderaci6n de ios:otes de:a siguiente manera LOTE 2.l Norte:Con 13.00m
(via al Mirador):Sur Con 12.85m(Lote 2.2):Este:Con 52.30 m(Manuel

12.85m`Lote 2.1):Sur Con 12.70m(via a:Rosa:):Estei Con 52.30m

Una vez que se ha agotado el orden del dia de la sesi6n, el senor Alcaide
agradece porla presencia y da por clausurada la misma,siendo las 15H34,58

SECRETAR:A GENERAL
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